

Hoy los medios registraron el escrito de la Procuraduría en el que Alejandro Ordóñez, reconocido católico, apoya la demanda de inexequibilidad contra la ley. Pero ha pasado desapercibido el trasfondo político-religioso del debate.

Resulta que la ley fue un proyecto bandera del MIRA, partido vinculado a una iglesia cristiana pero políticamente moderadas. Pero fue demandada por Víctor Velásquez Reyes, un abogado que también es pastor cristiano (evangélico, más precisamente) y político de carrera, con posiciones más radicales. Fue con las posiciones de Reyes con las que Ordóñez se alineó.

Velásquez se lanzó al senado en 2002 con el Movimiento de Unión Cristiana y en 2006 con Colombia Viva, cuando lideró la alianza de su movimiento con políticos como Habib Merheg o Dieb Maloof, luego condenados por parapolítica. Aunque quedó de sexto en esa lista, que ganó dos curules, su aliado el pastor Jorge Enrique Gómez le dio una palomita en 2008 y los problemas de parapolítica de los que estaban más arriba hicieron que ocupara una curul entre 2009 y 2010. En las últimas elecciones logró el aval de La U pero se quemó con 20 mil votos, y ya tiene una página web para su próxima aspiración al Senado.

<http://www.lasillavacia.com/queridodiario/41639/el-choque-religioso-detrás-de-la-ley-antidiscriminacion>